

花とみどりと笑顔

令和6年7月11日
上田市立北小学校
学校だより
No.5(文責 教頭)

イラストは出町書房より

7月に入り、太陽の日差しがキラキラと降り注ぐ暑い日が続きます。それでも、今年は程よく雨が降るので、各学年の畑の作物は、すくすくと順調に育ち、みずみずしいキュウリやトマトの収穫が始まっています。その他にも水泳や七夕飾り、高原学習、かき氷作り(お菓子クラブで)等、子どもたちは、夏ならではの行事や学校生活を楽しんでいます。

1学期も残すところ1週間です。元気に1学期の終業式を迎えられるよう引き続き、子どもたちへの支援をして参ります。



☆笑顔いっぱい!! 6・7月の北小の子どもたち☆

1年生 七夕作り

「けいさつかんになりたいです」
「かぞくみんなでいつもたのしいことが
できますように」
「一輪車がうまくなりますように」
竹は前庭から取ってきました。短冊
には子どもたちのすてきな願いが書
かれています。



↑なかよし学級 イネ!この畑!

なすにきゅうりに、えだまめ、とまと...たくさんの野菜が植えてあるなかよしさんの畑です。先日、きゅうりが採れ、つけものにして、早速みんなで食べたそうです。まだまだ、たくさん収穫できそうです。



2年生 図工大好き2年生! ↑図工「光のプレゼント」↑国語で学習した「スイミー」のお話を絵に表現しました。「スイミー」の絵は、一人ひとりの個性が表れていてとても素敵な「小さな魚のきょうだいたち」になりました。!



4年生 創造館学習

季節の星や月の動きについて学びました。プラネタリウムから映し出される上田市の数々の星は圧巻でした。星には色の違いがあることや星座にまつわる神話についてもお話していただきました。

3年生 バイバイ バタフライ!

理科の学習です!キャベツの葉に着いたモンシロチョウの卵。約2週間かけて幼虫からさなぎ、そして立派な蝶になり旅立っていました。「いってらっしゃーい!」と見送りました。



←北小応援団・教職員

6/19(水)救急法講習会をおこないました。いざという時のために、心肺蘇生法とAEDの使い方について学びました



5年生「クラスコンサート」
ヴァイオリニスト 南 紫音さんとピアニスト 秋元 孝介さんの演奏を聴きました。演奏している表情や息づかいまでもが伝わる迫力のある演奏でした。日本を代表するアーティストです！

6年生 創造館学習
グループの友達と協力して「サバ」の解剖実験をおこないました。胃袋の中から、小魚が10匹ほど出てきて、びっくりしたそうです。「イカ」も出てきたとのこと。貴重な体験をして来ました！

雨上がりの中庭には、アジサイが色鮮やかに咲いています。



ヘルプマークを見かけたら、あなたのやさしさを届けてください。



義足や人工関節を使用している方、内部障害や難病の方、または妊娠初期の方など、外見からはわからなくても援助や配慮を必要としている方々が、周囲の方に配慮を必要としていることを知らせることで、援助を得やすくなるよう、作成したマークです。

引用：[ヘルプマーク 東京都福祉保健局](#)

ヘルプマークをカバンなどから下げている方を見かけたら「大丈夫ですか」「お手伝いしましょうか」と様子を見て声をかけましょう。
詳しくは右のQRコードよりアクセスして、お子さんと一緒にご覧ください。



<お知らせ>



- ◇10月26日(土)に北小まつりをおこないます。今年度は、運動着のみのバザーをおこなう予定です。ご自宅に不要の運動着(長袖・半袖・長ズボン・半ズボン)がありましたら、皆様のご協力をよろしくお願いたします。品物の回収方法等は後日、お伝えします。
- ◇7月23日(火)から夏休みになります。

❖とび出しや自転車での交通事故、河川や池での水難事故、不審者、熊やスズメバチの被害、熱中症について、十分に気を付けるようお子さんの様子を見守っていただきますようお願いいたします。詳しくは学校から配付された「夏休みのすごし方」をご覧ください。また、SNSインターネット(スマホ)の利用について、個人情報をネットに上げる、ネットへの書き込み、友だちとのラインでのやり取り、無制限に動画を見ている等・・・ぜひ、夏休みに、正しい使い方についてお子さんと一緒に確認をしてください。



<文部科学省ホームページ「情報モラル学習サイト」>
⇒QRコードよりアクセスして、お子さんと一緒にごらんください。



❖事故などの緊急時は、学校へ連絡をしてください。学校閉庁日(土日・祝日・8/10~16日)や夜間16:30~明朝8:20は、留守番電話になりますので、市役所(22-4100)に連絡をお願いします。



←北小HPはこちらより